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	Your Little Black Box


	Маленький черный бокс


	Power


	Питание

	HDMI


	HDMI



	SD/MMC card slot


	Слот для карт SD/MMC
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	Your Two-Faced Remote


	Двухсторонний пульт удаленного управления


	Play/Pause - We know you get it


	Play/Pause (Воспроизведение/пауза) – Нажмите для воспроизведения или остановки файла


	Directional Pad - Navigate your way around


	Джойстик D-Pad – для управление навигацией


	Enter Button - Accept the current selection / show playback menu


	Кнопка Enter – Принимает текущий выбор / отображает меню воспроизведения


	Menu - Go back / show main menu


	Меню – Переход назад / показывает главное меню


	Pull out the plastic tab from the remote to activate the battery.


	Снимите наклейку с батарейки для ее активации.
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	Step 1

Using the supplied HDMI cable, connect the Boxee Box to your TV.


	Шаг 1

Подключите Boxee Box к телевизору с помощью кабеля HDMI из комплекта поставки.
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	Step 2

Using the supplied power adapter, plug the Boxee Box into a power source.


	Шаг 2

Подключите Boxee Box к источнику питания с помощью адаптера питания из комплекта поставки.



	Power Button


	Кнопка питания


	Power plug may differ by region.


	Тип розетки питания зависит от страны.
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	Step 3

Turn on your Boxee Box. Then use the TV’s remote control to turn on your TV and set it to the correct HDMI input source. You should see the Boxee Box logo smiling at you.


	Шаг 3

Включите Boxee Box. Используйте телевизионный пульт для включения ТВ, и корректно установите Boxee Box к HDMI разъему на телевизоре. На экране ТВ должен появиться улыбающийся лотогип Boxee Box. 
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	Step 4

Follow the on-screen 
instructions to configure your new Boxee Box and connect to your network.


	Шаг 4

Следуйте инструкциям на экране, чтобы настроить новое устройство Boxee Box и подключить его к сети.


	Warning: To block adult content, configure Parental Controls under settings.


	Предупреждение: Для блокировки нежелательного контента, задайте параметры родительского контроля под настройками.
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	Pairing your Boxee Remote to the Boxee Box


	Подключение удаленного устройства к Boxee Box

	Your remote comes from the factory already paired to the Boxee Box. If you are noticing interference with your remote from other devices, you may pair the remote with the Boxee Box in the easy steps below:


	Удаленное устройство по умолчанию уже подключено к Boxee Box. Если возникают помехи от других устройств при попытке подключения удаленного устройства к Boxee Box, то выполните следующие шаги:

	1.
Make sure to move other devices away from the Boxee Box (or turn them off)

2.
Put the remote in close proximity with the Boxee Box.

3.
Press and hold the OK key on the simple side of the remote for 5 seconds.

4.
Pairing is complete when you can control the Boxee Box. There is no visual indication of pairing on the device.

5.
You can immediately use the remote control now.
	1. Убедитесь, что другие устройства находятся на удалении от Boxee Box (или они отключены).

2. Поместите удаленное устройство в непосредственной близости от Boxee Box.

3. Нажмите и удерживайте клавишу ОК на панели удаленного устройства в течение 5 секунд.

4. Завершите подключение, когда будет возможность управлять Boxee Box. При этом никакого визуального индикатора соединения на устройстве не появляется.

5. Теперь можно использовать удаленное управление.
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	Replacing the Battery


	Замена батарейки


	With a coin, remove the battery tray. Insert the battery with the + side face down into the battery tray. Slide the tray back into the remote.


	Извлеките батарейку со слота. Вставьте батарейку в батарейный отсек, лицевой стороной вверх, обозначенной как "+". Задвинтье отсек назад.


